



Araya emplaza a ministro por crisis en la escuela de Chiu Chiu

El diputado Jaime Araya emplazó al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, luego de la toma de la Escuela G-52 de Chiu Chiu por parte de apoderados, quienes denunciaron múltiples falencias. “¿Qué más tiene que pasar para que actúe? ¿Está esperando que se hunda completamente la educación pública en nuestra región?”, expresó el parlamentario en la Cámara, acusando negligencia del Mineduc y falta de respuesta frente a los problemas que afectan a diversos recintos de la región.

La movilización en Chiu Chiu comenzó el lunes 2 de junio, cuando la comunidad decidió tomarse el establecimiento debido a la falta de papel higiénico, el no pago de servicios básicos, el incumplimiento de remuneraciones docentes y el mal estado de la infraestructura deportiva. Desde la localidad, el presidente de la comunidad, Robinson Galleguillos describió el malestar: “Los docentes no han recibido su bono de movilización, hay descuentos injustificados en los sueldos, y no se han pagado los servicios básicos. La escuela no está en condiciones mínimas para funcionar”.

Araya también volvió a denunciar situaciones similares en otras comunas: Tocopilla, María Elena, San Pedro de Atacama y Calama-, administradas por el SLEP Licancabur, encabezado por José Martínez. “Hay una protección que no se explica al director, mientras los profesores son humillados y las comunidades escolares son ignoradas”, enfatizó el diputado que “dé la cara. Vaya al territorio, escuche a las comunidades indígenas”. ☪